

Solidarité Tous en selle pour atténuer le handicap. Les motards d'Échenoz-la-Méline ont pris pour passagers des personnes à mobilité réduite et parcouru les routes de Haute-Saône sur des Harley Davidson.

Oublier le handicap le temps d'une virée à moto

62 30.4.14



Le foyer de vie pour adultes handicapés Le Manoir à Rougemont, géré par l'association d'hygiène sociale de Franche-Comté, a organisé sa quinzième sortie annuelle à moto avec les résidants.

Une sortie mise en place par Jean-Michel Lamotte, président de l'Association franc-comtoise moto Harley Davidson et avec une première participation d'Inflamed motors, associations de véhicules américains anciens présidée par Fabrice Feve dont le siège est à Échenoz-la-Méline. Le rassemblement s'est effectué dans le parc du manoir où l'on remarquait la joie des résidants dès l'arrivée des motos de grosses cylindrées, de la douzaine de trikes et la dizaine de Ford Mustang.

M. Bouquet, directeur de l'établissement a accueilli les pilotes avec un café-brioche avant le départ prévu vers 10 h. Pendant ce temps, quelques résidants se mettaient en place vers le véhicule qu'ils avaient choisi pour leur périple dans la Haute-Saône et le Doubs.

Le circuit du matin passait

■ Les pensionnaires accompagnés par le personnel sont prêts pour le départ, les pilotes aussi.

par Rougemont, Uzelle, Ap- penans, Bournois-Fallion et Montbozon. Le beau temps étant au rendez-vous, tout s'est déroulé dans de bonnes conditions.

Malgré une légère fatigue pour certains, la joie de tous les passagers d'un jour ne laisse pas de place à l'ennui : une nouvelle balade.

Un rendez-vous est à l'ordre du jour pour l'année prochaine avec tous ces bénévoles qui souhaitent faire partager le plaisir de la moto avec les handicapés.